



Personelle Veränderung bei der Pfaff Industriesysteme und Maschinen AG

Nach der Übernahme durch die ShangGong (Europe) Holding Corp. GmbH wird das Pfaff Management nun weiter gestärkt!

Rechtzeitig zur Texprocess 2013, der Leitmesse unserer Branche in Frankfurt, tritt PFAFF mit einem neu erweiterten Vorstand, einem Ergebnis der kürzlich gegründeten strategischen Allianz aus Dürkopp Adler AG und PFAFF Industrial unter dem Dach der SGE-Gruppe, auf.

Bereits im April verstärkte Herr Qing Wang, ein Mitglied der Geschäftleitung der ShangGong (Europe), den Vorstand der Pfaff Industriesysteme und Maschinen AG. Er verantwortet den Bereich Produktion.

Mit Wirkung vom 1. Juni 2013 übernahm Herr Friedbert Schulz die Ressorts Vertrieb, Marketing, Forschung und Entwicklung und Qualität. Herr Schulz ist ein erfahrener Kenner der Branche und langjähriger Marketing-Experte der Dürkopp Adler AG. Er war bereits von 1972 bis 1999 bei der damaligen G.M. Pfaff AG in leitenden Vertriebspositionen, bevor er zur Dürkopp Adler AG wechselte.

Frau Cornelia Mast, Vorstandssprecherin, verantwortet weiter die Ressorts Finanzen, Verwaltung und Personal.

Mit diesem Schritt möchten wir den Verbund der zwei starken Marken Pfaff Industrial und Dürkopp Adler unter dem Dach der SGE stärken.

Die konsequente Konzentration auf die sich ergänzende Stärken der beiden Schwesterunternehmen ermöglicht es, entscheidende Synergieeffekte zu heben und somit den wirtschaftlichen Erfolg der SGE-Gruppe zu steigern.

Die Position der beiden Marken wird durch eine klare Ausrichtung des Produktportfolios innerhalb der Gruppe und eine kostengünstige und flexible Produktion deutlich gestärkt.

Min Zhang

Aufsichtsratsvorsitzender